

Rote Teufel auf der Suche

Fußballteam der Delmenhorster Lebenshilfe will neue Gegner

Von Nils Hartung

Delmenhorst. Die Roten Teufel gehen in die Offensive. Die Fußball-Mannschaft der Delmenhorster Lebenshilfe will, sagt zumindest Trainerin Jutta Lobenstein, „ein ganz normaler und selbstverständlicher Teil der Fußballszenen in Delmenhorst werden“. Bislang spielen die 26 Roten Teufel zwar schon in einer niedersächsischen Fußball-Liga für Menschen mit mentaler Behinderung. Doch mit anderen, sozusagen „normalen“ Fußballteams („Otto Normalfußballer“, wie Lobenstein sagt), gibt es kaum Berührungspunkte. Mit einer Ausnahme. Beim Hallenturnier der SG Bookhorn waren die Delmenhorster Teufel geladen. „Das war eine ganz

tolle Erfahrung für mich und meine Spieler. Es herrschte eine sehr angenehme Atmosphäre beim Turnier, das ist genau der richtige Weg“, findet die frühere Jahn-Spielerin. Der Kontakt zur SGB kam über einen Bookhorner Spieler zustande, der bei der Lebenshilfe arbeitet.

Auch zum Sommerturnier der Bookhorner flatterte den Delmenhorstern schon eine Einladung ins Haus. Aber ansonsten: Fehlanzeige. „Deshalb machen wir jetzt diesen Schritt und beschreiten unter dem Motto ‚Offensive – alle inklusive‘ neue Wege“, sagt Lobenstein. Das bedeutet, dass die Roten Teufel selbst initiativ werden, die Öffentlichkeit auf ihre Mannschaft aufmerksam machen und einfach mittendrin sein wollen. „Wir wollen nicht mehr nur etwas ‚Anderes‘ in einer besonderen Liga sein, sondern zunehmend zur Regel im Alltag werden“, erklärt die Trainerin.

Ihr großes Ziel, dass im Moment allerdings noch in weiter Ferne schwebt, ist die Eingliederung der Roten Teufel in einen Delmenhorster Sportverein. Als ganz normale Mannschaft. „Das ist zurzeit noch zu früh“, glaubt sie selbst. Aber mit der Initiative, so hoffen sie bei der Lebenshilfe, ist ein weiterer Schritt in diese Richtung getan.

Jetzt suchen sie also „Partner für sportliche Treffen“, wie es in einer Pressemitteilung der Mannschaft heißt. Bald geht es dann auch in der Liga wieder los für die Roten Teufel, zumindest für die Leistungsmannschaft. „Ende August ist in Barsinghausen der Staffeltag, dort erfolgt die Einteilung der Teams“, sagt Lobenstein. Wobei die Punktspiele sicherlich eine optimale Vorbereitung für das Kräftemessen mit den anderen Delmenhorster Mannschaften wären.



Ehrgeizige Ziele mit den Roten Teufeln: Jutta Lobenstein.
FOTO: SASCHA EGGBRECHT

Jutta Lobenstein ist für Terminabsprachen telefonisch unter 0176 / 64 82 15 70 zu erreichen.